

REPUBLIQUE DU TCHAD

Unité - Travail - Progrès

Commission Nationale des
Droits de l'Homme

Bureau Exécutif

Direction de Cabinet



جمهورية تشاد

وحدة - عمل - تقدم

اللجنة الوطنية لحقوق الانسان

المكتب التنفيذي

N'Djaména, le 16 mai 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

C'est avec désarroi que la Commission Nationale des Droits de l'Homme (CNDH) a appris qu'un conflit tragique survenu le 14 mai 2025 dans le village de Mandakao, dans la province du Logone Occidental a provoqué la mort de 35 compatriotes et fait 6 blessés.

Ce triste événement qui vient mettre à mal la cohabitation pacifique, le vivre ensemble et l'unité nationale interpelle à plus d'un titre la Commission Nationale des Droits de l'Homme.

C'est pourquoi elle appelle tous les protagonistes à la retenue.

La CNDH exhorte, en outre, le Ministre de la Justice, Garde des sceaux, Chargé des droits humains à prendre toutes les mesures qui s'imposent afin que le droit soit dit. Et ce, dans le respect des instruments juridiques internationaux et nationaux en matière des Droits de l'Homme.

Enfin, la Commission Nationale des Droits de l'Homme souhaite vivement que la paix et la sécurité soit restaurée dans cette partie du territoire.

Le Président


BELNGAR LARME JACQUES



REPUBLIQUE DU TCHAD

Unité - Travail - Progrès

Commission Nationale des
Droits de l'Homme

Bureau Exécutif

Direction de Cabinet

KL



جمهورية تشاد

وحدة - عمل - تقدم

اللجنة الوطنية لحقوق الانسان

المكتب التنفيذي

N'Djaména, le 16 mai 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

C'est avec désarroi que la Commission Nationale des Droits de l'Homme (CNDH) a appris qu'un conflit tragique survenu le 14 mai 2025 dans le village de Mandakao, dans la province du Logone Occidental a provoqué la mort de 35 compatriotes et fait 6 blessés.

Ce triste événement qui vient mettre à mal la cohabitation pacifique, le vivre ensemble et l'unité nationale interpelle à plus d'un titre la Commission Nationale des Droits de l'Homme.

C'est pourquoi elle appelle tous les protagonistes à la retenue.

La CNDH exhorte, en outre, le Ministre de la Justice, Garde des sceaux, Chargé des droits humains à prendre toutes les mesures qui s'imposent afin que le droit soit dit. Et ce, dans le respect des instruments juridiques internationaux et nationaux en matière des Droits de l'Homme.

Enfin, la Commission Nationale des Droits de l'Homme souhaite vivement que la paix et la sécurité soit restaurée dans cette partie du territoire.

Le Président

BELNGAR LARME JACQUES

